



第2回篠根学園卒業式が挙行されました

3月11日（火）、本校の第2回卒業式が厳かに執り行われました。

今年の卒業生は26名。多くの来賓の皆様をお迎えし、晴れやかな雰囲気の中での挙行となりました。

卒業生が卒業証書を受け取る姿は、9年間の義務教育を修了した証として、とても頼もしく、誇らしく感じられました。

式辞では、校長より、後期課程の3年間を振り返るとともに、「夢を持ち、その夢の実現に向けて努力を重ねることの大切さ」について卒業生へメッセージを贈りました。PTA会長からは、9年間の思いが詰まった感慨深いお話と、これから的人生を歩むうえでの大切な心構えについて、心温まる励ましの言葉をいただきました。

在校生代表による送辞では、9年生との思い出を振り返りながら、これまでの感謝の気持ちが伝えられました。

また、卒業生代表による答辞では、後期課程3年間の思い出を胸に、お世話になった先生方や保護者の皆様、そして在校生へ向けて感謝の言葉が述べられました。そして、共に過ごした9年生同士での絆を確かめ合う、温かい言葉が交わされました。

式の終盤には、全校生で「校歌」「仰げば尊し」「旅立ちの日に」を合唱しました。美しい歌声が体育館全体に響き渡り、感動に包まれる卒業式となりました。

卒業生の皆さんのがこれから活躍を、心から楽しみにしています。

最後に、保護者の皆様には、9年間にわたり本校の教育活動にご理解とご協力を賜りましたこと、深く感謝申し上げます。



「9年生を送る会」が開催されました

2月21日(金)「9年生を送る会」が行われました。実行委員会を中心に、前期課程の各クラスや後期課程の各部活動からのビデオレターを通じて感謝の気持ちを伝えました。その後、思い出のスライドを見ながら、3年間の後期課程の生活を振り返りました。笑いあり、感動ありの温かい会となりました。9年生の皆さん、今までありがとうございました！



授業参観お世話になりました

2月25日(水)、授業参観が行われました。

1年生から8年生まで、各学年が生活科や総合学習の発表を行いました。児童・生徒たちは、1年間の学びの成果を真剣にまとめ、発表に向けて一生懸命準備してきました。準備の際には、「親の前で発表するから頑張らなければ！」と意気込む姿も見られ、発表に向けて一段と気持ちが引き締まっている様子でした。発表の様子はいかがでしたでしょうか。

保護者の皆様、お忙しい中ご来校いただき、誠にありがとうございました。



卓球部、芭蕉杯卓球大会優勝

2月22日(土)に、芭蕉杯卓球大会が開催されました。本校卓球部が参加して、見事優勝しました。また、個人の部においても8年薄井優樹斗さんが優勝しました。部員数は少ないながらも、一人ひとりが力を発揮し、健闘しました。今後の活躍にもぜひご注目ください！



学校の様子

【親子活動・親子給食(3年生)】

2月26日(水)親子活動・親子給食を行いました。

はじめに親子で楽しくドッヂビーをやりました。ドッヂビーの後は、親子で楽しい給食の時間を過ごしました。とても楽しい一日になりました。



【親子学習会&授業参観(4年生)】



2月26日(水)、1、2時間目に親子学習会でホットケーキ作りをしました。4年生は、お菓子作りを得意としている児童が多く、みんなはりきって頑張りました。上手にトッピングもして親子でおいしく頂きました。5時間目には授業参観で総合的な学習の時間で学んだことを発表しました。福祉をテーマに自分の住む地区を見直す良い機会になったと思います。

※学校の様子はホームページよりご覧になれます。

<https://www.nasushiobara-be.ed.jp/ces-houkine/>

